

22.12.2010: Friedenslichtübergabefeier in Mellau

Geschrieben von: Administrator



Am 22. Dezember 2010 durften wir als "Vorarlberger Friedenslichtdelegation" das Licht an alle Pfadfindergruppen des Landes sowie die Feuerwehrjugend Mellau und Reuthe weitergeben. Nach einem kurzen Stationenlauf durch das wunderschön verschneite Mellau mit besinnlichen Texten und Querflötenmusik, war es in der Pfarrkirche dann soweit: das Licht wurde geteilt und Delegationen aus allen Landesteilen weitergegeben. Auch Pfarrer Mag. Georg Willam, Bundesleiterin Brigitte Krepl, Landesleiterin Karin Rusch und Landesleiter Charly Bonetti waren zur Feier gekommen. Im Anschluss gab es dann noch wärmenden Punsch und Weihnachtsbrot und -kekse im Pfarrsaal.

Ein herzliches Vergelt's Gott an dieser Stelle der Pfarre Mellau für das zur Verfügung stellen von Kirche und Pfarrsaal, dem Spiriteam für die Mithilfe bei der Planung sowie unseren beiden Gitarristen Charly und Anita Bonetti fürs kurzfristige Einspringen und mitspielen! Und danke an alle fürs Kommen!

[Fotogalerie](#)